

Von: Gerhard Olinczuk (hausgallin@msn.com)
Gesendet: Montag, 07.12.2020, 22:51 Uhr
An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaeftsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Ich sage es Euch noch einmal in aller Deutlichkeit

Willy Brandts Kniefall in Warschau war weder ein Ausdruck der Demut noch galt er der Suche nach Vergebung, sondern war einzig und allein ein unbewusst-unkontrollierter und von Furcht getragener Selbstbetrug, also ein Betrug gegen sich, wie auch gegen das globale Kollektiv. **Ein Unrecht gegen Alles, was heilig ist.** Die Juden können nicht einmal sich selbst vergeben, erkennen nicht einmal ihre Schuld. Wem wollen, sollen, müssen oder könnten sie schon vergeben?

Also

Kein Mensch kann einem anderen Menschen vergeben! Weder kann er ihn schuldig sprechen noch ihn richten! Und verdammen schon gar nicht! **Nur der Psychopath denkt, dass er das kann und darf!**

Und weiter sage ich Euch

Und Frank-Walter Steinmeier ist nicht nur ein Psychopath und Faschist, sondern er hat nicht einmal die leiseste Ahnung, was Versöhnung überhaupt ist. Er denkt, er trage Verantwortung, doch das Einzige, was er trägt, ist sein Titel. Er ist fürwahr einer der hohlsten Schwätzer im Lande, unbewusst, unmündig und schlafwandlerisch. Und jedes meiner Worte beinhaltet mehr Versöhnung, denn Steinmeiers Dasein von Geburt an.

Wahrlich, sage ich Euch

Unter den Menschen ist keine Versöhnung, sondern einzig hin zum Namenlosen. Und alle Demut heißt einzig dem Ewigen geschuldet.

Daher fordere ich den Rücktritt von Steinmeier, Merkel und deren Klüngel!

Auch, um das Virus zu beruhen!

Und Boris Johnson sollte wirklich nicht Brüssel besuchen!

Sagt es ihm!

der Namenlose, nicht Nennbare und Ganzheitliche

Gerhard olinczuk treustedt
Gallin, 07.12.2020